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Per il Pd sarebbe opportuno spendere la cifra per il sociale e per la sicurezza della cittàAssisi, approvato il bilancio
con un utile di 500mila euro
Il sindaco: “Una parte dell’avanzo sarà utilizzata per investire”

LISA MALFATTO

ASSISI- "Buone notizie per il
Bilancio del Comune di Assi-
si": così inizia il comunicato
dell'amministrazione che ha
reso noto che la giunta, su re-
lazione dell'assessore Moreno
Massucci e in linea con gli in-
dirizzi del sindaco Claudio
Ricci, ha approvato il "rendi-
conto finanziario 2007" che
presenza un "avanzo consisten-
te di oltre 500mila euro" che
potranno essere impiegati dal-
l'amministrazione stessa. 
Ancora da verificare il "come"
verranno impegnati questi sol-
di: fino a tre anni fa potevano
essere utilizzati in investimen-
ti, mentre con le ultime due fi-
nanziarie le cose sono cambia-
te: l'ultima, per esempio, non
prevedeva che l'amministrazine
utilizzasse l'avanzo per investi-
menti, ma che venisse finaliz-
zato alla diminuzione di debi-
ti pregressi oppure  che venis-
se accantonato. 
Norma che anche quest'anno
cambia: per ora è ancora da ve-
rificare l'utilizzo dei 500mila
euro. E' possibile però che
l'importo possa essere utilizza-
to in parte per investimenti ed
in parte per risanare i debiti.
In ogni caso, per il sindaco
Ricci si tratta di "un ottimo ri-
sultato che arriva malgrado i
minori trasferimento dello Sta-
to ai Comuni, anche derivanti
dal terremoto, e nel momento
in cui le "tasse comunali ad
Assisi" sono riamaste invariate
anche nel 2008: addizionale Ir-
pef zero, Ici bloccata al 4.5 per
mille, Tarsu (nettezza urbana)
ferma a 1.15 Euro al metro
quadrato (la più basa in Um-
bria) e nessun servizio aumen-
tato (come mense e trasporti
scolastici).
Essere riusciti - spiega il sinda-
co- in una situazione comples-
sa, e con un livello di indebi-
tamento molto al di sotto del-
la madia, ad avere oltre 500mi-
la euro di avanzo 2007, da po-
ter utilizzare, è un segno del-
l'ottima gestione di bilancio
delle amministrazioni Bartolini
e Ricci.
E' comunque importante -
conclude Ricci- continuare
nella politica del "risparmio e
della ricerca di finanziamenti
in modo alternativo all'aumen-
to delle tasse" continuando
nelle procedure di "certificazio-
ne di qualità a norme europee
degli uffici comunali" al fine
migliorare sempre più i servizi
ai cittadini". 
A ricordare che gli ultimi die-
ci bilanci si sono "chiusi" con
valori più elevati, il consigliere
del Pd Gianfranco Gambucci
che ha spiegato: " il cosiddet-
to "avanzo"altro non è che un

certo margine lasciato dalla
giunta, con cui quest'ultima
poi investe il prossimo anno
sulla spesa in conto capitale: si
tratta di una trasformazione di
spesa che poteva o doveva es-
sere corrente e che viene tra-
sformata in conto capitale. Ri-
mane dunque una riserva per
l'anno seguente da imputare".

Sul "come" il Pd investirebbe
questo avanzo, il consigliere
Gambucci non ha dubbi.
"Nel sociale  - spiega il consi-
gliere - con un asilo nido co-
munale per la città. Nella sicu-
rezza, con un aumento dell'or-
ganico dei vigili urbani: alme-
no 10 in più per una coordi-
nazione maggiore con le altre

forze dell'ordine. Occore anche
tener conto - continua Gam-
bucci - del fatto che in questi
anni è stata effeuttata, anche
giustamente, tutta una serie di
investimenti/opere pubbliche
che ora richiedono un certo
grado di manutenzione, la qua-
le non vorrei prendesse il so-
pravvento". 

Un opuscolo
del Comune
sugli eventi

in programma
ad Assisi

ASSISI - L'amministrazione
comunale ha "varato" un nuo-
vo strumento informativo al fi-
ne di far conoscere, sempre
meglio, ai cittadini, i tanti
eventi che si svolgono nel ter-
ritorio di Assisi. Si chiama "As-
sisi Informa" il nuovo stru-
mento, elaborato dall'Ufficio
Turismo, su proposta del sin-
daco Claudio Ricci e dell'asses-
sore Leonardo Paoletti.
Il "foglio", che a regime do-
vrebbe  avere una cadenza
quindicinale (il primo numero
è mensile), è una sorta di ca-
lendario delle manifestazione
nel quale, giorno per giorno,
vengono illustrate, con una
grafica sintetica e chiara, le
manifestazioni che si svolgono
indicando anche un numero
telefonico (075.8138680) a cui
ognuno può chiamare per in-
formazioni o comunicazioni di
eventi di cui è a conoscenza o
che sta organizzando.
Questa iniziativa, ora in fase
sperimentale, vuole essere an-
che un tentativo di "coordina-
re" le tante iniziative che av-
vengono ad Assisi, e nel terri-
torio, in modo da evitare, per
quanto possibile, anche le so-
vrapposizioni.
In ultimo il foglio, che verrà
distribuito anche nelle struttu-
re turistiche e commerciali, po-
trà essere di ausilio ad ospiti e
turisti che, conoscendo gli
eventi programmati, potrebbe-
ro decidere di soggiornare
qualche ora o un giorno in più
nel territorio.   

Lo spettacolo si terrà in piazza e vedrà protagoniste 36 classi per un totale di 266 ragazzi

Saggio di fine anno per gli alunni
della scuola di musica di Bastia

BASTIA UMBRA - Uno spet-
tacolo-concerto per festeggiare
un anno di lavoro dei 266 iscrit-
ti al centro musicale comunale
di Bastia Umbra. Un vero e pro-
prio evento in programma do-
mani, alle ore 21, presso il piaz-
zale antistante la scuola di mu-
sica. 
Attualmente il centro vanta ben
266 iscritti di tutte le età che
partecipano a 23 lezioni diver-
se, per un totale di 36 gruppi
di lavoro. Oltre ai classici corsi
di solfeggio, pianoforte e chitar-
ra vengono insegnati anche stru-
menti più ricercati come l’oboe
e, se ci sono le richieste, anche
l’arpa. 
“Quest’anno le iscrizioni sono
andate bene – spiega Giuseppe
Belli, assessore alla cultura del
Comune di Bastia Umbra – an-
che grazie ad un politica di non
contigentamento. Fino a qual-
che anno fa, infatti, avevamo
portato avanti un lavoro con un
numero chiuso di persone. Ora,
con qualche sforzo in più da
parte dell’Amministrazione co-
munale riusciamo, monitorando

i bilanci in maniera più costan-
te, a gestire il numero aperto.
E’ un po’ più complicato di pri-
ma ma è un bel modo di im-
pegnarsi da parte del Comune
che, pur avendo molti servizi a
domanda individuale, ha ag-
giunto una scuola di musica co-
me questa che è motivo di van-
to”. “L’elemento positivo – sot-
tolinea Belli – sono sia il nume-
ro delle iscrizioni, che è aumen-
tato di molto in questi ultimi
anni, sia il numero di corsi at-
tivati che, in qualche modo,

vanno ad aumentare la ricchez-
za culturale della Città. Il cen-
tro di musica è un servizio in
cui l’Amministrazione comuna-
le di Bastia spende molto ed in-
veste molto. Fare in modo che
i nostri giovani possano impara-
re a suonare uno strumento ha
un costo. La retta mensile, di 48
euro, rispetto alla realtà che ci
circonda è assolutamente com-
petitiva”.
Il centro musicale è rivolto a
tutte le persone interessate, ai
più giovani e meno. “Dipende

dalla passione che uno ha – ri-
badisce l’assessore Belli -. Sono
iscritti alla scuola anche pensio-
nati. Certo, la maggior parte so-
no ragazzini anche perché orga-
nizziamo anche corsi mirati per
loro. Ce ne è anche uno prope-
deutico-musicale rivolto ai
bambini dai tre anni in su che
ha lo scopo di aiutare a cono-
scere la musica. Per quanto ci
riguarda, e questo lo consideria-
mo un pregio, noi attiviamo un
corso anche per due o tre per-
sone. Ne abbiamo anche uno di
oboe, che è uno strumento par-
ticolare, e avevamo dato la di-
sponibilità di inserirne anche
uno di arpa. L’insegnante l’ave-
vamo trovata ma nessuno si è
iscritto. Tutto questo è anche
possibile grazie al nuove centro,
inaugurato nel 2004, che ha
messo a disposizione gli spazi
adeguati. Ci sono le aule giuste
per fare attività. In totale – ter-
mina Giuseppe Belli, assessore
alla cultura del Comune di Ba-
stia Umbra – ce ne sono nove
più uno spazio più grande per
le esibizioni”.

Incontri a Santa Maria
con l’associazione “Le Cose”
ASSISI - La Pro Loco di Santa Maria degli Angeli ospita
l'Associazione Culturale "Le Cose".
Questa sera, alle ore 21.00 presso la sede della Pro Loco
di Santa Maria degli Angeli in Piazza Garibaldi, si terrà
l'incontro per la presentazione dei seminari organizzati e
gestiti dall'Associazione Culturale "Le Cose". 
Durante la serata, cui sarà presente anche il sindaco di As-
sisi, Claudio Ricci, la relatrice Giancarla Spagna spieghe-
rà l'obbiettivo dei seminari patrocinati dalla Pro Loco di
Santa Maria degli Angeli e promossi in collaborazione al-
l'Assessorato Cultura e Turismo del Comune di Assisi,
nonché le modalità di iscrizione e di frequenza ai semina-
ri stessi. 
Gli incontri programmati sono sette e parleranno di pre-
venzione delle malattie, rapporti tra genitori, figli e anzia-
ni nonché tra uomo e donna. Verranno inoltre analizzate
le dinamiche dell'ascolto di se stessi e delle paure della
maternità. 

Il palazzo comunale di Assisi

Una sfilata di Calendimaggio

Maltempo, scantinati
e garage allagati

ASSISI - I violenti temporali di ieri hanno creato non po-
chi disagi nella zona di Assisi, soprattutto tra Santa Maria
degli Angeli e Rivotorto.
In massima parte si tratta di scantinati allagati e anche di
disagi nei sottopassi dove la maggior parte della pioggia
non è stata portata via dalle fognature. 
I vigili del fuoco sono intervenuti in moltissimi casi e han-
no contribuito a svuotare gli scantinati e i garage nonché
a riportare la circolazione alla normalità. 
I temporali si sono abbattuti dal primo pomeriggio e la
situazione è tornata alla normalità solamente in serata.
Nessun disagio particolare per la circolazione, se non in
alcuni tratti in cui si sono venute a creare code in corri-
spondenza dei sottopassi allagati. 
E’ ancora presto per stimare eventuali danni alle colture,
ma l’acquazzone particolarmente violento potrebbe aver
rovinato soprattutto gli alberi da frutto e gli oliveti della
zona. 


